

Eritema Heliotropo: es una manifestación cutánea considerada característica. Se denomina así al eritema violáceo que acompañado o no de edema localiza en los párpados y tejidos periorcarios. También se describe como “eritema macular violáceo confluyente” y suele ser el primer signo cutáneo de enfermedad. Al comienzo se puede asociar con edema bpalpebral. Con la evolución adopta una apariencia atrófica con telangectasias.



Foto n° D 14-15: Lesión de reciente comienzo, violáceo.

Foto n° D 16: Lesión de carácter transitorio

Foto n° D 17-18: Edema bpalpebral. Notesé la predilección del edema por párpado inferior. Ampolla (flecha)

Foto n° D 19: El eritema se extiende más allá del párpado

Foto n° D 20-21: Lesión crónica de larga data que resuelve con telangectasia.

Foto n° D 22: Lesión levemente escamosa con prurito